



## Sternstunde in meiner Ausbildung

Mein Highlight in meiner Ausbildung als Maler Lackierer

Mein aller erstes Werkzeug, was ich benutzt habe, war ein Heizkörperpinsel zum Beschneiden .In den fast 4 Monate wo ich jetzt in der Ausbildung als Maler und Lackierer bin hab ich schon viel gelernt z.B. wie man streicht, tapeziert, schleift oder unter andern Fassaden verputzt oder ein Boden mit Ausgleichsmasse ausgleicht. Oder beim Abkleben muss man ja auch so viel beachten aber mein richtiges Highlight war, als ich das erste Mal alleine auf einer Baustelle war. Dort musste ich zwei Heizungsräume mit Grundierfarbe vorstreichen musste und ein Tag später war ich wieder alleine in einer leerstehenden Wohnung und musste dort Wände ausbessern und Fußleisten mit Acryl versiegelt und an schließlich überstreichen. Oder einmal hab ich Nachtschicht gemacht, um zu gucken, wie es ist.Dazu muss ich sagen, es war freiwillig für Auszubildende dort haben wir draußen bei einen Einkaufsladen die Fassade gestrichen und innen gearbeitet. Das war so mein kleiner Rückblick in den fast 4 Monaten Ausbildung als Maler und Lackierer.

F.A Maler & Lackierer 1. Abj

---

Anmerkung: Maler- und Lackiererinnung Hannover

Das Jubiläumsjahr hat offiziell begonnen. Ab jetzt bis zum Jahresende wird es an jedem Werktag einen kurzen Bericht von unseren Auszubildenden aus den Betrieben geben.

Das Motto: "Sternstunden der Ausbildung".

Damit wollen wir auch anderen Menschen mitteilen, wie toll und abwechslungsreich unser Beruf sein kann. Vielen Dank an dieser Stelle für die Mithilfe an die Berufsschule BBS 3 und an Frau Haustermann für die Unterstützung.